



# Asociación de Patín Tierra del Fuego

Acigami 1928 (9410) Ushuaia  
Tierra del Fuego Argentina

Te/Fax: 054 02901 437252-15524408  
E-mail: [patinushuaia@gmail.com](mailto:patinushuaia@gmail.com)

Escuela de Patín Nora Vega

[www.patinushuaia.com](http://www.patinushuaia.com)

Afiliada:

Ushuaia, 18 de Agosto de 2010

Confederación  
Argentina de  
Patín



Unión  
Argentina de  
Patinadores de  
Velocidad sobre  
Hielo



Al Sr. Presidente del Concejo Deliberante de Ushuaia  
Don Damián De Demarco  
S / D

De nuestra mayor consideración:

Por intermedio de la presente elevo a usted la solicitud de declarar a la Ciudad como Capital del Patinaje Sobre Hielo.

### FUNDAMENTOS

La identidad de una ciudad nace de la cultura de sus habitantes y en este caso no podemos negar que la práctica del patinaje sobre hielo es hoy un estilo de vida que identifica a Ushuaia.

Desde los antiguos pobladores en la ciudad de Ushuaia se ha venido desarrollando este deporte, que ha pasado de ser un entretenimiento a una cultura, que sobrelleva un estilo de vida que ya forma parte de la identidad cultural de la ciudad.

Es así que en nuestra ciudad hoy se celebran campeonatos nacionales, están floreciendo campeones que cosechan títulos locales e internacionales, alcanzó difusión nacional e internacional.

El desarrollo es también acompañado por un crecimiento de la actividad comercial en torno al patinaje, en una potenciación del turismo nacional e internacional que colocan a la ciudad en los calendarios mundiales.

Y si bien este presente merece el reconocimiento, más lo merece si tenemos en cuenta el futuro.

Siendo este deporte olímpico abre horizontes aun más amplios que tienen que ser alcanzados por el trabajo conjunto y el crecimiento de esta actividad que, a partir de este reconocimiento, debe lograr en un corto plazo contar con más fechas nacionales e internacionales y una ayuda para el desarrollo.

A esto se le suma el carácter social y cultural que incluye este deporte difundiendo entre los jóvenes el amor a la naturaleza.

La declaración de la ciudad como Capital del Patinaje Sobre Hielo, reconoce una realidad ya muy evidente y notoria, pero también da su apoyo a un futuro aun más promisorio, en especial teniendo en cuenta la importancia del turismo nacional e internacional para el país.

Por lo expuesto es que solicitamos se acompañe este proyecto declarando a la Ciudad de Ushuaia como Capital del Patinaje Sobre Hielo.

Sin otro particular saludamos a usted muy atentamente.

Lina Nair Gonzalez  
Presidente  
ADEPATDF

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ACTOS INGRESADOS	
Fecha: 18/08/10	No. 113
Numero: 1052	Folios: 1
Expte. N°:	
Girado: 268/96	
Recibo: F. M. M. F. M. M. A.	

*La vida no es el triunfo, sino la lucha... "Pierre de Coubertin"*